



Pièces 3 Pièces

Superficie 56 m²

Référence 00716SM

Prix 208 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Winter Immobilier vous présente un charmant appartement de 3 pièces, idéalement positionné près de la ligne 2 du tramway, des commerces, de la plage et du cœur de la ville. D'une surface de 56m2, il comprend une entrée, une cuisine indépendante entièrement équipée, un séjour ouvert sur une agréable terrasse, deux chambres et une salle de bains avec WC. Installé au dernier étage de la résidence, cet appartement bénéficie d'une vue latérale sur la mer depuis sa terrasse.

Winter Immobilier offers you a 3-room apartment ideally located, close to tram line 2, shops, the beach, and the city center. With a surface area of 56m2, it is composed of an entrance, a fully equipped independent kitchen, a living room opening onto a beautiful terrace, two bedrooms, and a bathroom with WC. Located on the top floor of the building, this three-room apartment offers a lateral sea view from its terrace.

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





